



INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL

OFICINA DE PRENSA

NOTA DE PRENSA

Capacitan en primeros auxilios a trabajadores del IML

- Fue parte del plan de capacitaciones que ejecuta la Dirección de Desarrollo Institucional a través del área de Docencia.

Escrito por: Lic. Herenia García Arias



Cerca de 18 trabajadores del área de clínicas y agentes de seguridad del Instituto de Medicina Legal (IML), fueron capacitados en un curso de “Primeros Auxilios en reanimación cardiorespiratoria”, que les permitirá actuar en caso de una emergencia.

El doctor Wilber Méndez, médico forense del IML estuvo a cargo de la ponencia y destacó que la importancia de éste curso radica en enseñar a los asistentes tener herramientas que les permitan salvar vidas en caso de ser necesario, tanto en el ámbito laboral como en sus hogares y carreteras.

“Este tema es importante no sólo como trabajadores de una institución, sino para nuestras rutinas diarias”, dijo el doctor Méndez.

Durante la excepcional ponencia que realizó el doctor Méndez, se presentó un video para que los asistentes observaran detenidamente algunos casos y conocieran la teoría necesaria.

Posteriormente el doctor Méndez, hizo demostraciones físicas con los participantes para fusionar lo aprendido durante el video.

Éste aprendizaje, es parte de una jornada de capacitaciones médicas continuas que ejecuta la Dirección de Desarrollo Institucional, dirigida por la Doctora Verónica Acevedo a través del área de Docencia del IML.

Dentro de los temas programados para las capacitaciones además de los primeros auxilios se encuentran: **Salud Mental y desastres,** aspectos epidemiológicos de enfermedades transmitidas por vectores, imagen y generalidades en la estructura organizativa del IML.



Se pretende que estas charlas tengan una duración seis meses, con clases teóricas y prácticas, todos jueves.